



verbierfestival

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

GRAND SUCCÈS ARTISTIQUE ET PUBLIC DE LA 31^E ÉDITION DU VERBIER FESTIVAL : CROISSANCE DE LA BILLETTERIE DE 11 % PAR RAPPORT À 2023.

NOMINATION D'UN NOUVEAU PRÉSIDENT DU CONSEIL DE FONDATION DU VERBIER FESTIVAL.

CRÉATION D'UNE NOUVELLE FONDATION POUR LE DÉVELOPPEMENT DU CENTRE CULTUREL DE VERBIER.

5 août 2024 – Verbier (Suisse) – La 31^e édition du Verbier Festival s'est achevée hier soir après 18 jours de musique au sommet. La qualité et la diversité de la programmation 2024 ont été unanimement saluées par le public qui est venu en nombre : 2024 restera la deuxième meilleure année de billetterie depuis la création du Verbier Festival avec une croissance de 11 % par rapport à 2023. 20 concerts ont affiché complet (10 à la Salle des Combins et 10 à l'Église). Près de 40,000 billets ont ainsi été émis lors de cette édition.

L'Academy a elle aussi rencontré un très grand succès avec une centaine de masterclasses gratuites plébiscitées par le public. UNLTD, le laboratoire créatif du Verbier Festival, a également séduit de nombreux nouveaux spectateurs avec une cinquantaine d'événements, notamment dans le cadre de l'UNLTD Avenue au cœur de la station. Une journée de concerts solidaires pour la population des communes sinistrées de Lourtier et Sarreyer (suite à la coulée de lave torrentielle du 3 juillet) a été organisée le 2 août.

« Nous devons cette réussite à notre formidable famille d'artistes qui s'est mobilisée une fois encore pour proposer des concerts extraordinaires. Merci à eux et à toutes les équipes, aux partenaires et au public pour leur confiance et leur soutien. Nous pouvons ainsi écrire les nouvelles pages du Verbier Festival avec ambition et sérénité. Nous avons hâte de vous retrouver l'année prochaine ! » ont commenté Martin Engstroem et Hervé Boissière, Co-Directeurs généraux.

verbierfestival

Le 18 juillet lors de la Cérémonie d'ouverture, Peter Brabeck-Letmathe a annoncé sa décision de quitter la présidence de la Fondation du Verbier Festival pour se consacrer pleinement au développement du futur Centre Culturel de Verbier. Il sera accompagné dans cette nouvelle mission par Patrick Aebischer et Patrick de Preux.

Le Conseil du Verbier Festival a décidé de nommer à l'unanimité et avec acclamation, François Reyl, actuel membre du Conseil, comme nouveau Président du Conseil de Fondation du Verbier Festival, à compter du 1^{er} octobre 2024.

« Après plusieurs années en tant que membre du Conseil de Fondation, je me réjouis de pouvoir contribuer en tant que Président au rayonnement de cette belle initiative entrepreneuriale qu'est le Verbier Festival. La vocation du Verbier Festival est d'associer, pour le plaisir d'un public local et international, les performances exceptionnelles des plus grands artistes de la scène musicale aux jeunes talents qui progressent à leur contact et assureront la relève. J'entends aider à pérenniser cette vision, magnifiquement initiée par Martin Engstroem et institutionnalisée par Peter Brabeck-Letmathe, Hervé Boissière et toute la formidable équipe artistique et opérationnelle du Verbier Festival. » déclare François Reyl.

Peter Brabeck-Letmathe deviendra le Président de la nouvelle Fondation du Centre Culturel de Verbier qui sera constituée prochainement pour concevoir, exploiter et développer ce nouvel équipement culturel au service de la communauté de Val de Bagnes et des mélomanes du monde entier.

« Il est donc temps pour moi de me consacrer pleinement à un autre grand projet qui me tient à cœur : la création d'un centre culturel ici à Verbier dont le Verbier Festival sera l'un des acteurs majeurs. Pour ce faire, je vais quitter mes fonctions au sein de la Fondation du Verbier Festival et créer une nouvelle fondation. La mission de ce centre culturel est de faire de Verbier une plateforme unique au monde ajoutant à la performance sportive l'excellence culturelle. Je remercie le public, nos sponsors et nos partenaires pour la confiance qu'ils nous portent depuis tant d'années et je me réjouis personnellement de ce nouveau défi. » annonce Peter Brabeck-Letmathe.

Dossier photos de l'édition 2024 :

<https://gofile.me/5fg2L/UDNi8V2T0>

La 32e édition du Verbier Festival se tiendra du 16 juillet au 3 août 2025.

verbierfestival

Le **Verbier Festival** est un festival de musique classique qui développe des rencontres et des échanges entre les grands maîtres et de jeunes musiciens du monde entier. À travers ses différents programmes pédagogiques, il s'engage dans une démarche d'excellence pour l'éducation musicale. La 32e édition du Verbier Festival aura lieu du 16 juillet au 3 août 2025 à Verbier (Suisse) et est rendue possible grâce au soutien de nombreux donateurs philanthropiques, d'entreprises et de collectivités publiques, notamment Aline Foriel-Destezet, Les Amis du Verbier Festival, les grands donateurs du Festival, dont le Chairman's Circle, la commune de Val de Bagnes, la Loterie Romande, le Canton du Valais, et ses Sponsors Principaux la banque REYL & Cie et SICPA.

CONTACT

VERBIER FESTIVAL

Neile Thiry

+41 (0)76 681 83 82

presse@verbierfestival.com

THE PUBLICISTS (FR/BE/LU)

Thierry Messonnier

+33 (0)6 84 67 84 30

thierry@thepublicists.fr

PREMIER (UK/US/CA)

Rebecca Johns

+44 (0)20 7292 7336 / +44 (0)7715 205 196

rebecca.johns@premiercomms.com

STUDIO ESSECI (IT)

Roberta Barbaro

+39 (0)49 66 34 99

gestione3@studioesseci.net
